

Gregor-Mendel-Str.36-37 * 14469 Potsdam

DTKV – Landesverband Brandenburg
e.V. Der Berufsverband für
Musikberufe c/o Musikschule Bertheau
& Morgenstern Weberplatz 1

14482 Potsdam

Wahlprüfsteine

Potsdam, 29.07.2019
Zeichen: JK

Jacqueline Krüger
Generalsekretärin
FDP Brandenburg

Jacqueline.Krueger@fdp.de
www.fdp.de

Freie Demokratische Partei
(FDP)
Landesverband Brandenburg
Gregor-Mendel-Str. 36-37
14469 Potsdam

Telefon: 0331 – 29 16 41
Telefax: 0331 – 29 19 40
E-Mail: lvbrb@fdp.de

Sehr geehrter Herr Brehm,

wir bedanken uns für Ihre Anfrage und beantworten die von Ihnen übersendeten Wahlprüfsteine zur Landtagswahl Brandenburg 2019 wie folgt:

1. Wird sich Ihre Partei dafür einsetzen, dass das Umsatzsteuerbescheinigungsverfahren weiter vereinfacht wird und insbesondere Inhabern von kleinen Musikschulen konzertierenden Musikern keine unnötigen Hürden gestellt werden?

Wir sehen es als generell erforderlich an, Bürokratie abzubauen – in diesem Zusammenhang sehen wir auch die Frage des Umsatzsteuerbescheinigungsverfahrens.

2. Unterstützt Ihre Partei die Position des DTKV, dass private Musikpädagoginnen und Musikpädagogen und private Musikschulen eine wichtige Rolle in der musikalischen Ausbildung von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen in Brandenburg zufällt?

Ja, unbedingt.

3. Laut Landesmusikschulgesetz sind nur städtische, kommunale und gemeinnützige Musikschulen berechtigt, Förderung vom Land zu erhalten. Private Anbieter gehen leer aus, was sich doppelt negativ auf die Honorare der Lehrkräfte und auf die Gebühren der Eltern und Schülern auswirkt. Wird sich Ihre Partei dafür einsetzen, dass es eine gerechteres Verteilungssystem der Förderung für die Musikschülerinnen und -schüler in Brandenburg gibt und alle seriösen Anbieter miteinbezogen werden?

Wir setzen uns generell für die Gleichbehandlung von staatlichen und privaten Bildungseinrichtungen ein, dies gilt auch für Musikschulen

4. An fast allen Musikschulen im Land Brandenburg werden dringend Lehrkräfte gesucht, da die Nachfrage nach musikalischer Bildung stetig wächst. Der DTKV vertritt die Ansicht, dass neben der Verbesserung der Honorarbedingungen auch

die Ausbildung ausgebaut werden sollte. Aktuell gibt es nur 15 Absolventen / Jahr an BTU Cottbus für alle Instrumente. Wie lautet hierzu die Position Ihrer Partei?

Wie auch in anderen Bildungsbereichen sehen wir eine erhebliche Differenz zwischen dem Bedarf an Fachkräften und den bislang bestehenden Ausbildungskapazitäten. Dieses Gap gilt es, in enger Zusammenarbeit mit den betroffenen Berufsgruppen zu schließen.

Mit freundlichen Grüßen
Jacqueline Krüger
Generalsekretärin FDP Brandenburg